

ESTE MIÉRCOLES

Escuela Artística celebra 83 años con gala en el Teatro Municipal de Chillán

Todas las especialidades del establecimiento se han unido para esta conmemoración. La entrada es gratuita y las puertas del recinto se abrirán a las 18.30 horas para el ingreso del público.

La Discusión
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: La Discusión

La Gala de la Escuela Artística se desarrollará este miércoles a partir de las 19.00 horas en el Teatro Municipal.

Viaje por la Memoria del Tiempo es el espectáculo con el que la Escuela de Cultura y Difusión Artística Claudio Arrau León culminará la celebración de su 83 aniversario este miércoles 30 de julio a las 19.00 horas en la Gran Sala del Teatro Municipal de Chillán.

“Es primera vez que todas las academias de la escuela se unen para presentar una actividad interdisciplinaria de esta envergadura. No es fácil ensamblar teatro, ballet clásico, danza contemporánea, piano, cuartetos de cuerdas, guitarra clásica, folclore, jazz de la Arrau Big Band y música docta de la Orquesta Sinfónica Infantil Juvenil; lo que ha sido un tremendo y hermoso desafío”, dijo Tatiana Vidal, directora de la Escuela Artística”.

Historia

La Escuela de Cultura y Difusión Artística Claudio Arrau León se funda el 11 de julio de 1942. Bajo la dirección de Albina Gleisner Guajardo (entre los años 1983-1987) se gestionó el nombre actual de la escuela en honor al maestro Claudio Arrau León, quien en su último viaje a Chillán el 22 de mayo de 1984, autorizó de puño y letra que el nuevo nombre “Escuela de Cultura y Difusión Artística Claudio Arrau León”.

Hoy cuenta con más de 660 estudiantes en diversas disciplinas artísticas agrupadas en tres áreas principales: Música, Artes Escénicas y Artes Visuales, lo que reafirma el compromiso de aportar al desarrollo cultural de la región de Ñuble a través

de entregar formación continua y de calidad.

Imparte treinta y cuatro academias y cinco talleres, siendo su misión preservar, transmitir y difundir el arte y la cultura, formando personas integrales a través del cultivo de la Educación Artística, potenciando el desarrollo de los sentidos para ampliar la visión de mundo encauzando sus habilidades artísticas a la



conservación del patrimonio cultural local y nacional.

La directora añade que “hoy, la Escuela no ha dejado de crecer ni de nutrir la vida cultural de Chillán y de la Región de Ñuble, consolidándose por su formación continua formando talentos para Ñuble, siendo la escuela artística más antigua del sur y la segunda más antigua de Chile. Agradecemos especialmente a las

familias que, generación tras generación, han depositado su confianza en nuestro proyecto educativo. Gracias a ese apoyo sostenido, la escuela ha podido consolidar un modelo de formación continua en el que el arte es vehículo de expresión, identidad y transformación. Nos colma de orgullo saber que muchos de nuestros ex alumnos hoy prosperan y son destacados”.